



1. Gruppenstunde der Mini Löscher

Am 1. Juli 2015 starteten wir mit unserer ersten Gruppenstunde der „Mini-Löscher“, der neuen Abteilung unserer Jugendfeuerwehr.

Nach einem kurzen Kennenlernen der Kinder und der Betreuer wurden die extra für die Kids angefertigten Caps verteilt, die die Kleinen mit voller Begeisterung auch direkt aufgezogen haben.

Es wurden außerdem Regeln aufgestellt, die von den Kindern noch als großes Plakat ausgearbeitet werden.

Anschließend wurden die Mini-Löscher durch das Feuerwehrgerätehaus geführt. Euphorisch fragten die Jüngsten unserer Feuerwehr nach Gerätschaften und Abläufen und hatten auch so manche Antwort direkt parat.

Zum Abschluss gab es für die Kindergruppe bei den sommerlichen Temperaturen noch ein kleines Highlight: Wasserspiele!

Unser Fazit nach der ersten Gruppenstunde stand auf jeden Fall fest: Strahlende Kinderaugen schenken Glücksmomente!